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Dieser Lagebericht von Kim Goguen wurde am 12 Januar 2024 auf United Networks 
News-YouTube Kanal veröffentlicht. In dieser Sendung geht Kim auf einige persönliche 
Dinge ein und erzählt von ihren Erfahrungen mit vielen Vermittlern, die sie in den letzten 

zehn Jahren kennengelernt hat. Es ist eine spannende Lektüre und ich bin wirklich froh, dass ich 
nicht ihren Job habe! LOL! 

 

Mehr über Wächterin Kim erfahren 

Heute möchte ich ein bisschen über mich und meine Persönlichkeit sprechen. Einige von euch haben 
mich in den Threads schon ein wenig kennengelernt, also kennt ihr mich als die lustige Kim, die lacht 
und scherzt und Dinge abbläst, die andere als schwierige Umstände ansehen, aber so bin ich eben. 
Für mich sind diese Dinge überhaupt keine schwierigen Umstände und du wirst heute noch ein bisschen 
mehr darüber erfahren. Aber ich möchte auf eine Sache hinweisen.  

Ein echter Krieger des Lichts kämpft mit seinem Herzen, sein Herz gibt ihm Kraft, seine Liebe 
zur Menschheit. Meine Liebe zur Menschheit gibt mir Kraft, meine Liebe zur Quelle gibt mir 

Kraft, Führung, Weisheit und viele andere Dinge, die du heute über mich erfahren wirst. 

12-01-2024 UNN (youtube.com)
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Ich habe in meinem Leben schon viele merkwürdige Dinge erlebt und ich möchte sie dir erklären, 
aber dich nicht erschrecken, denn es gibt einige beängstigende Dinge, über die wir hier sprechen 
werden, die ich getan habe. Es geht mir mehr darum, dir eine Vorstellung davon zu geben, warum 
bestimmte Umstände für mich nicht wirklich eine Situation sind. Eine Situation sind einige der Dinge, 
die ich dir jetzt erklären werde. Es gab Leute, die kamen und gingen und im CARE-Chat über Dinge 
sprachen, wie z.B. dass sie die Globalisten bekämpfen und Proteste veranstalten und so weiter. Aber 
die Dinge, die ich tue, sind ein bisschen anders und ein bisschen schwieriger, die Dinge, die ich in der 
Vergangenheit getan habe, um diese Ziele zu erreichen und all diese Narben zu verdienen. 

Einige von Kims Fertigkeiten 
Ich habe die Fähigkeit, aus der Ferne zu sehen (Remote Viewing), die unter bestimmten Umständen 
besonders stark ausgeprägt ist. Ich habe das in der Vergangenheit genutzt, um in Gebäude zu gelangen, 
in denen ich noch nie war, um in Städten herumzulaufen, die ich noch nie besucht habe, um meinen 
Weg in und aus Dingen zu finden, um herauszufinden, wer um die Ecke kommt und vielleicht anders 
abzubiegen ‒ solche Dinge. Und natürlich benutze ich es, um verschiedene Dinge zu orten, bevor ich 
das «Key Intelligence and Military System» so eingerichtet hatte, wie es jetzt ist. Das ist also ein Teil 
davon. Die meisten Menschen fangen an zu zittern, wenn das Adrenalin so richtig hochgepumpt wird, 
ich meine, das sind extreme Umstände, unter denen Menschen anfangen zu zittern, und das ist bei jedem 
Menschen anders. Ich habe gelernt, mein Adrenalin zu kanalisieren und meine Herzfrequenz auf etwa 60 
zu senken. Dann fällt es mir viel leichter, meine Energie so zu kanalisieren, dass ich zum Beispiel gegen 
einen grösseren physischen Gegner eine grössere Wirksamkeit erzielen kann. Natürlich ist die Quelle 
immer da. Wenn du zusammen mit Gott oder der Quelle kämpfst, verlierst du nie eine Schlacht. 

Meine erste körperliche Auseinandersetzung in meinem Leben war, als ich etwa 11 Jahre alt war. Damals 
fing ich an, Muay Thai und eine Reihe anderer Kampftechniken zu lernen, was damals in den USA 
noch illegal war, um es zu lehren. Aber wir fanden einen Weg, es trotzdem zu machen. Ich wohnte in 
einem wirklich schlechten Viertel, also boten einige Ausbilder an, uns Jugendlichen die Künste beizu-
bringen. Wir verbrachten viele Stunden damit, zu lernen, wie man Flaschendeckel mit den Fingern 
einklemmt, sie in der Mitte faltet und mit dem Finger durch Dosen sticht und alles Mögliche. Ich wurde 
also nicht formell von einer Behörde ausgebildet, sondern lernte diese Fähigkeiten, um mich in einer 
sehr schlechten Gegend zu schützen. Es gibt also eine Reihe von Dingen, die ich benutzt habe, um 
mich zu schützen. 

Glaubt Kim, dass sie auf Telegram angegriffen wird? 
Nun haben einige von euch erwähnt, dass ich auf Telegram «angegriffen» werde, und ich lache über 
diese Aussage, denn das ist kein Angriff, sondern ein Scherz. Ich werde dir gleich erklären, was ein Angriff 
ist. Aber einige Leute haben gefragt, warum ich keine Urheberrechtsklage gegen das «Team Bubba» ein-
reiche oder so etwas in der Art. Weil es mich einfach nicht interessiert. Ich weiss, dass sie die NSA sind 
und ich weiss, dass sie der MI6 sind und wenn ich sie tatsächlich angreifen würde, würde ich das nicht 
mit einem Copyright tun. Sie sind einfach irrelevant, und hey, man sagt ja, es gibt keine schlechte Publicity, 
also lass sie laufen und sich amüsieren. Sollen sie sich doch mit anderen Leuten austauschen, die jetzt 
glauben, sie würden mich angreifen. Es ist mir einfach egal und ich werde dir sagen, warum es mir 
egal ist. 

Die nächste Sache, die sich daraus ergeben hat, ist, dass es hier offensichtlich einen Übergang gibt, 
und ich sehe das als einen positiven Übergang an. Es gibt neue Möglichkeiten in der App-Welt, die wir 
bei unserer Gründung vor einem Jahr noch nicht hatten, und ich freue mich auf diese Veränderungen. 
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Das ganze Team freut sich darauf, voranzukommen, und dank euch allen konnten wir in diesem Monat 
die Gehaltsabrechnung erstellen. Darüber bin ich sehr froh und ich danke euch dafür. Das ist nicht 
wirklich für mich, sondern für die Leute, die Tag und Nacht hart an der Website gearbeitet haben, um 
sie für euch zum Laufen zu bringen. 

Aber wisst ihr, ich habe immer wieder gehört, wie gestern die Leute von Langley 5 angerufen haben, 
um zu fragen, ob ich schon obdachlos bin, wo ich meine Bank habe, ob ich Geld habe und solche Sachen, 
und ihnen wurde prompt auf eine nette Art gesagt, dass sie gehen können. Aber ich möchte, dass sie 
verstehen, mit wem sie es zu tun haben und warum sie eine so schwierige Zeit haben. Das ist also zum 
Teil auch für sie. 

Die Vermittler, die sie Kim auf den Hals hetzen, sind nicht gerade hochkarätig 
In den letzten ein oder zwei Wochen haben sie mir einen Vermittler nach dem anderen vor die Nase 
gesetzt, Leute, mit denen ich seit Jahren nicht mehr gesprochen habe, Agenturleute und alles Mögliche, 
und ich kaufe ihnen nicht ab, was sie verkaufen. Wenn ich es täte, dann nur zu Unterhaltungszwecken 
und nicht, weil ich auf etwas oder jemanden hereinfallen würde, den sie mir vorsetzen. Und das Kaliber 
der Leute, die sie mir gerade vor die Füsse werfen, könnte ich wie einen Güterzug überfahren, auch weil 
es hier eine Reihe von Fähigkeiten gibt und weil ich mit all diesen Menschen aus all diesen verschie-
denen Ländern schon zu tun hatte. Manchmal bin ich gestolpert und habe Fehler gemacht, manchmal 
auch nicht, aber ich habe von jedem, der sich meldet, etwas gelernt. Ich bin in keiner Weise arrogant, 
ich bin sehr bescheiden, wenn ich diese Menschen treffe und mit ihnen spreche, und jeder von ihnen 
ist trotz seiner besten Bemühungen bei dem Versuch gescheitert, mit mir fertig zu werden. Dennoch 
habe ich von diesen Leuten wertvolle Dinge gelernt, und zwar grösstenteils, und ich will nicht gemein 
zu diesen Agenturleuten sein, aber ich habe sie lange genug in meiner Nähe behalten, bis ich alles 
gelernt habe, was ich lernen musste, und dann war's das. Ich werde dir sowohl die positiven Seiten der 
Menschen geben, die ich getroffen habe, als auch die negativen Seiten der Menschen, die ich getroffen 
habe und wie die Dinge zwischen mir und ihnen aus dem einen oder anderen Grund endeten. 

Über die Global Intelligence Agency (GIA) 

Allerdings muss ich auch noch etwas anderes sagen, falls es Unklarheiten gibt. Den Weltnachrichten-
dienst (GIA) gibt es schon seit Tausenden von Jahren. Ursprünglich sollte er die Elite und die Nicht-
menschen schützen und für ihre Sicherheit sorgen, solange sie hier auf der Erde anwesend sind. Mit 
Nichtmenschen meine ich die Menschen aus dem unteren Astralraum, die während des dunklen Zeit-
alters hierher kamen. Das war ihre Aufgabe, ob es nun darum ging, sie zu ernähren oder Orte für sie zu 
finden, an denen sie sich aufhalten konnten ‒ das war vor Äonen die Aufgabe der Global Intelligence 
Agency (GIA).  

Der Name Global Intelligence Agency (GIA) wurde in den 1940er Jahren offiziell eingeführt, als der 
Zweite Weltkrieg zu Ende war. Vielleicht kennst du diese Leute auch aus Filmen, in denen sie als «Men 
in Black» dargestellt werden, manchmal auch als die Operateure des Secret Space Program, über die 
wir sprechen. Das reicht von Cybersicherheit über physische Sicherheit bis hin zu einer Reihe anderer 
Dinge. In der Vergangenheit kannte man diese Leute auch als den Orden der Schwarzen Sonne, auch 
Salomons Dämonen genannt. 
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2012 übernahm Kim die GIA 
Der Name wurde auf mich registriert. Aber auch danach erzählten die Operateure den Leuten noch 
lange Zeit, sie seien die Global Intelligence Agency (GIA) und das muss ich später in dieser Sendung 
erklären und warum ihr Geld heute nicht kam. 

2012 übernahm ich das Amt des Direktors, aber keiner dieser Leute wollte auf mich hören, also 
löste ich alle auf, die registriert waren. Leider waren diese Menschen bereits bei fast allen Geheim-
diensten der Erde registriert. Sie waren auch bei Organisationen wie der NATO und anderen 
Agenturen registriert, wo man Leute wie die sogenannten Langley 5 oder die Fünf-Sterne-Generäle 
findet. Viele verschiedene Gruppen arbeiteten lange Zeit mit oder für die Global Intelligence 
Agency (GIA). Das waren sie also. 

Seit ich die Leitung übernommen habe, habe ich seit etwa 2016 mehr Zugang zum Alpha-System. 
Nicht, dass ich nicht schon immer Zugang gehabt hätte, aber ich wusste nicht genau, wie man es benutzt. 
Es war nicht so, dass ich ein Handbuch bezüglich der Nutzung eines Quantensystems bekam, das sich 
über Dichten und Dimensionen und andere Faktoren erstreckt. Wenn du dich daran erinnerst, dass wir 
Ende 2012 alle im Jahr 2000 sterben sollten. Auch jetzt sollen wir alle für eine Weile sterben, weil niemand 
wirklich weiss, was uns erwartet. Aber das passiert nie und wir sind alle noch hier, also wissen wir, dass 
alte Texte oder was auch immer es ist, das die Leute lesen, nicht unbedingt wahr sind. Darüber haben 
wir in der letzten Sendung gesprochen. 

Als ich das Schlüsselsystem der Geheimdienste und des Militärs formulierte, bekam ich mehr und 
mehr Zugang zu allen Geheimdiensten und Militärsystemen weltweit. Ich konnte alle Geheimdienste 
und Militärsysteme anzapfen, genau wie die Global Intelligence Agency (GIA), die NSA, die ACIO und 
viele andere, die wir bereits erwähnt haben. Das gab mir also einen gewissen Vorsprung gegenüber 
meinem sogenannten Feind. Aus diesem Grund hatte ich auch Zugang zum ABIL P4 System und dem 
Net 6 System. Und ich wusste auch, wann die vorgeschlagenen Zahltage sein sollten, nicht nur für die 
Global Intelligence Agency (GIA), sondern auch für andere Parteien. 

Ich bin also seit 2012 der Direktor der Global Intelligence Agency (GIA)  
und habe die höchste Freigabe der Welt.  

Ich kann meine Freigabe auf 10'000 Milliarden erhöhen, wenn ich will, denn ich kontrolliere den Welt-
nachrichtendienst (GIA) und der Weltnachrichtendienst (GIA) kontrolliert alle Agenturen und alle Militärs 
weltweit seit seiner Gründung, mindestens seit drei Jahrtausenden, wenn nicht länger. So bringe ich 
dir also die Informationen, die ich dir bringe. So macht das «Key Intelligence and Military System», was 
es legal tut. Dann habe ich dir von zusätzlichen Erweiterungen und Dingen erzählt, die wir in den letzten 
Jahren gemacht haben, um es wirksamer und effizienter zu machen, denn im Moment hast du mich 
als Direktor und ich habe nur eine Handvoll Leute weltweit, die ich im System als Agent X aufführe. 

Das sind also die Anfänge der neuen Global Intelligence Agency (GIA), und sie hat gut funktioniert. 
Aber ich bin müde und habe keine Lust, ständig auf das System zuzugreifen. Ich würde gerne etwas 
anderes tun, als um ein oder zwei Uhr nachts Warnungen zu bekommen, schlafen wäre schön. Aber ich 
dachte mir, wenn du weisst, dass er dich dazu bringt, wird er dich auch durchbringen und so sind wir hier. 

Da wir gerade davon sprechen, dass er dich dazu bringt und dich da durchbringt, fangen wir mit der 
Liste der Vermittler und Menschen an, die ich kenne und persönlich getroffen habe. Wir fangen mit 
einem Mann namens Stephen Alter an. Das ist offensichtlich ein alter Pass und ich habe schon lange 
nicht mehr mit ihm gesprochen, ich weiss nicht einmal, ob er noch am Leben ist. 

by jemgroup | 17.1.2024 – V1  Seite  4



Sonderbericht von Kim Goguen vom 12. Januar 2024 (Teil 1)

Stephen Alter | Vermittler 

Stephen Alter gehörte zu den Leuten, die ich als die ursprünglichen Jason-Bourne-Medikamente bezeich-
ne. Er war auch ein Attentäter und arbeitete für die Vereinigten Staaten. Ich habe mit meinen eigenen 
Augen seine ganze Kiste voller Pässe aus verschiedenen Ländern gesehen. Er ist ein chassidischer Jude 
oder war ein chassidischer Jude. Er war die Person, die mich in China mit dem Schwarzen Drachen 
bekannt gemacht hat, als ich ihn das erste Mal traf. Er wurde der Silberne oder Graue Adler genannt 
und sein Name ist Bruce Coe. 

Er hatte mit mir telefoniert und mir viel darüber beigebracht, wie man als chassidischer Jude Schwarze 
Magie einsetzt und wie man ihr entgegenwirkt und sie blockiert. Er gab mir meine erste Einführung 
bezüglich der Abstimmung deiner Partikel, also der Schwingung deines Körpers und der Materie in 
deinem Körper, deines Wesens, deines Bewusstseins und deiner Energie auf ein festes Objekt wie z.B. 
eine Wand, durch die du dann hindurchgehen kannst.  
Er hat mir also viel beigebracht, und dafür war ich dankbar. In der Branche bekam er den Spitznamen 
«Hotel California», den man nie verlässt, wenn man sich als Operateur auf so hoher Ebene befindet. Er 
ist kein CIA Operateur, obwohl man ihn so nennen könnte. Er ist kein Operateur des FSB oder SVR in 
Russland oder des KGB, aber man könnte ihn als KGB-Agenten bezeichnen. So arbeiten diese Opera-
teure, wenn sie für die Global Intelligence Agency (GIA) arbeiten. Er war auch als Berater für den 
Mossad tätig und lebte eine Zeit lang in Belgien. 

Jetzt kommen wir zu einem etwas gröberen Teil. Er war auch bei einem Treffen mit George Bush Senior 
und Hugo Chávez dabei, als sie mit dem Fracking in Brasilien begannen. Er war dafür verantwortlich, 
dass die Sache ins Rollen kam, und dann zog Bush Senior die Reissleine, weil es nur ein geopolitisches 
Spiel war. Bei diesem Treffen, das er miterlebt hat, weil er mit Bush Senior dort war und sie immer diese 
Art von Sicherheitskräften und nicht den Secret Service zu einem Treffen zwischen zwei Mitgliedern 
des Ordens geschickt haben. Das wird wahrscheinlich einigen Venezolanern das Herz brechen, aber es 
ist wahr, und während dieses Treffens wurde es sehr hitzig. Während dieses Treffens gerieten Chavez 
und Bush in einen Streit, der so weit ging, dass Chavez sogar eine Waffe auf George Bush Senior richtete. 
Dieser Stephen Alter sass genau dort, als es passierte, und das führte schliesslich zur Verstaatlichung 
des Öls in Venezuela. Was du heute in Venezuela erlebst, ist der Versuch, dies rückgängig zu machen, 
indem die Generäle des Ordens der Schwarzen Sonne, die man früher auch die Generäle der Global 
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Intelligence Agency (GIA) nennen konnte, die Nutzniesser des gesamten Öl's in Venezuela sind. Wie 
ich schon sagte, habe ich von all diesen Leuten eine Menge gelernt. Ich sage nicht, dass sie gute Men-
schen waren, aber man nimmt, was man braucht, und lässt den Rest. 

Während seines Besuchs bei mir, als ich in Phoenix, Arizona, lebte, machte er mehrere Besuche im VA 
Hospital. Ich erzähle das den Leuten, damit du, wenn du Langley bist oder mit Langley arbeitest oder 
glaubst, mein Vermittler bei Langley zu werden, diese Informationen bekommst. So kannst du überprüfen, 
wer er ist und wann er in Phoenix ankam, nämlich 2011, und wie viele Besuche er im VA-Krankenhaus in 
Phoenix, Arizona, gemacht hat, damit du weisst, dass meine Geschichte wahr ist, denn woher sollte ich 
das sonst wissen. 

Als Nächstes telefonierte er bei mir zu Hause in einem anderen Raum mit Bruce Coe, dem damaligen 
Silbernen Adler, der zum Schwarzen Drachen wurde, und er sagte ihm, dass er mich wahrscheinlich 
dazu bringen könnte, ihn zu heiraten. Währenddessen bin ich im anderen Zimmer und sage: «Nein! 
Ich mag dich nicht einmal. Ich konnte ihn wirklich nicht ausstehen. Ich habe ihn toleriert, weil er mir 
viele Dinge beigebracht hat, die ich wissen musste und die mir später noch nützlich waren. Aber er 
hat mir, sagen wir mal, den letzten Nerv geraubt, als er mich gefragt hat. Am nächsten Tag sagte ich: 
«Auf keinen Fall! Als klar wurde, dass das nicht passieren würde, fingen wir an, uns zu streiten, weil ich 
das einfach lächerlich fand. Dann ging er in meiner Wohnung auf meine Tochter los. Er versuchte, 
meine Tochter, die damals erst 10 Jahre alt war, anzugreifen. Ich habe auch gehört, wie er zu derselben 
Person sagte, dass er glaubt, dass meine Tochter ihm vertraut hat und dass er sie ganz sicher bekommen 
kann. Ein paar Stunden später kam es zu einer körperlichen Auseinandersetzung, wie du dir sicher vorstel-
len kannst. Sagen wir es mal vorsichtig, er war in meinem Haus nicht mehr willkommen. So hatte er 
mich noch nie gesehen.  
Wenn ich mein Adrenalin kanalisiere, wird buchstäblich alles leer und kalt, es gibt keinen anderen Gedan-
ken als den, wie die Person vor mir diesen Planeten verlassen wird und wie ich das am besten anstellen 
kann. Ich fange an, alles ganz schnell durchzurechnen. Er rannte aus der Tür und ich habe ihn nie wieder 
gesehen. Er hat noch ein paar Mal versucht, mich zu kontaktieren, aber das war's dann auch schon. 
Das geschah also im Jahr 2011. Davor haben wir ein Bild, das ich auf Telegram gepostet habe. 

Dieses Bild wurde von mir 2010 in Hongkong aufgenommen und die Person, die du dort siehst, der 
asiatische Mann, ist derjenige, den sie Dr. Lee nennen, er ist auch als Grossvater bekannt und er dient 
auch als Walk-in für Enki, Enlil und Marduk und möglicherweise auch Anu.  
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Wir werden gleich noch ein bisschen mehr über Walk-ins sprechen. Die Person in der Mitte ist ein 
Mann namens Daniel Weisenberger, auf den ich gleich noch näher eingehen werde, und die Person 
links ist Asher, über den ich auch noch sprechen werde. 

Am Anfang war ich derjenige, der das Treffen mit diesen beiden Herren und diesem Typen durch einen 
Kontakt von mir bekam. Nachdem dieses Treffen stattgefunden hatte und ich für eine Weile nach Hause 
zurückgekehrt war, hörte ich aufgrund meiner Gespräche mit ihm und einem anderen Mann namens 
Victor Wang, der einer der Family Bankers of Death, wie ich sie nenne, die Black Bankers, war, gegen 10 Uhr 
nachts Leute auf meinem Dach herumkrabbeln. Bush Senior hatte direkt nach dieser Reise eine Abhörsi-
cherung bezüglich meines Hauses installiert. Meine Tochter schlief und meine Mutter übernachtete 
zufällig bei mir, während ich in Phoenix, Arizona, war. 

Sunny: Kim, wusste Bush, wer du im Masterplan warst, oder glaubst du, er hatte nur begrenzte  
Informationen oder was wussten sie zu diesem Zeitpunkt? 

Beim Projekt Looking Glass haben sie in die Zukunft, die Vergangenheit und die Gegenwart geschaut 
und sich daran erinnert, dass das nicht unbedingt bedeutet, dass es wahr sein wird. Aber sie sahen die 
Gesichter vieler Melchisedeks, die zu dieser Zeit noch lebten. Ich würde sagen, das geschah etwa ab 
1983 während des CIA-Programms, bei dem sie DNA von Müll in bestimmten Gebieten sammelten, 
und zwar bezüglich der Leser des «Looking Glass» und dessen, was sie sahen. Man könnte diese Leser 
auch die Vril-Frauen nennen. Aber solange du nicht bis zu einem gewissen Grad auf dem Radar auf-
tauchst, was bedeutet, dass du tatsächlich etwas tust, z. B. in ein Flugzeug steigst und nach Hongkong 
fliegst und dich mit einigen asiatischen Familienmitgliedern triffst, ist das irgendwie schon alles. Ein 
Flug, den ich 2008 in London unternommen habe, hat es auch getan. Warum sollte es Nathan Rothschild 
interessieren, ob ich lebe oder sterbe? Warum sollte er mich in den Thorne Country Club einladen? 
Warum sollten all diese Dinge passiert sein?  
Weil sie zu diesem Zeitpunkt mehr über mich wussten als ich über mich selbst. Und um ganz ehrlich zu 
sein, lass uns über den nächsten Typen reden. Das sind nur ein paar von denen, für die ich Pässe hatte. 

Asher Tchividjan | Vermittler 
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Wir werden über Asher sprechen, einen der Menschen auf dem Bild. Wir haben uns im Jahr 2010 wieder 
getroffen, diesmal in Zürich, Schweiz. Er ist ein Mossad-Agent und ich glaube, dass er jetzt tot ist, aber 
nicht durch mein Zutun. Er arbeitete damals direkt für einen Herrn namens Hans Brewer und Roth-
schild und nahm dessen Befehle entgegen. Er ist eigentlich ein Rothschild und ein Nachkomme der 
königlichen Familie von Frankreich, der von Rothschild installierten königlichen Familie, um genau zu 
sein. Während dieser Reise in Zürich stellte er mich den Watchers vor. Ich traf die Watchers in einem 
Restaurant neben dem Bahnhoff in Zürich, Schweiz. 

Ich konnte Asher nicht ausstehen, er war so arrogant und so furchtbar zu den Menschen. Wir waren 
mit anderen Kollegen essen gegangen und er behandelte die Kellner so furchtbar, dass einer von ihnen 
sogar weinte. Aber ich habe auch einige wertvolle Lektionen aus dem Gespräch mit ihm gelernt. Jeder 
hat eine andere Technik, wenn er dich kontrollieren und dazu bringen will, das zu tun, was er von dir 
will. Das war meine erste Erfahrung mit einem der vielen Mossad-Agenten. 

Jetzt möchte ich dir den Rest der Geschichte erzählen, was mit Asher passiert ist. Wir waren bei einem 
Treffen in einem Hotelzimmer, das eine Suite hatte, also einen Wohnbereich, in dem man ein Treffen 
abhalten konnte. Das Treffen mit den anderen Leuten war so gut wie beendet, also waren nur noch er 
und ich da und anscheinend habe ich nicht das getan, was ich tun sollte und er hat mich im Hotel-
zimmer angegriffen. Es war ein körperlicher Angriff, so als ob ich dich umbringen würde.  
Es war ein sehr schönes Hotel und ich bin mir bewusst, dass dieses Hotel viele Würdenträger aus der 
ganzen Welt empfängt und mit Interpole und anderen europäischen Geheimdiensten vernetzt ist, 
weil dort viele Geschäfte abgewickelt werden. Ich erzähle dir das, weil ich sicher bin, dass Langley oder 
wer auch immer es wissen will, nachprüfen kann, ob das, was ich dir erzähle, wahr ist.  
Ich habe mir also eine Flasche Champagner in Originalgrösse geschnappt, denn die gab es in diesem 
gehobenen Hotel, nicht in Minigrösse, und weil in Zürich auch die Küchen in den Hotels früh ge-
schlossen werden, haben sie wahrscheinlich auch deshalb die Originalgrösse in der Minibar. Ich 
schnappte mir also eine Flasche und schlug sie auf den Steinboden im neueren Flügel des Dolder 
Grand Hotels, in dem das Ganze stattfand. Dann schlug ich ihm damit den Kopf ein und schlug seinen 
Kopf auf den Steinboden, bis er ohnmächtig wurde, und dann verliess ich ihn. Ich bin mir sicher, dass 
das auf einer Aufnahme zu hören ist, falls sie das überprüfen wollen. Die Moral von der Geschicht': 
«Triff dich nicht mit jemandem in seinem Hotelzimmer in der Schweiz, wenn du den Verdacht hast, 
dass es sich um den Mossad handelt». Natürlich packte ich meine Sachen und verliess das Hotel, verliess 
Zürich und flog, glaube ich, am nächsten Tag nach Frankfurt. 

   
 Es gibt Dinge im Leben, aus denen man eine Lehre ziehen kann, und das ist es, was ich meine. Ich   
 gehöre nicht zu den Menschen, die sich daran aufhängen. Ich glaube, dass Angst eine nutzlose   
 Emotion ist. Sie hat noch nie etwas aufgehalten oder angefangen, aber sie wird dich davon   
 abhalten, Dinge zu tun und in deinem Leben voranzukommen. Traumatische Ereignisse, die   
 Menschen widerfahren, sind angstbasierte Dinge, an denen du festhältst, und so schwierig es auch   
 ist, du musst sie loslassen. Ich habe natürlich eine Erinnerung daran, ich war dabei, aber das ist nicht   
 anders, als wenn ich letzte Woche einen Film gesehen hätte. Für mich hat es keine emotionale   
 Wurzel, denn es gibt viele andere Ereignisse wie dieses, ich nenne nur ein paar. Menschen, die in   
 meinem Leben gekommen und gegangen sind, und ich erzähle dir diese Geschichte nur, um dir ein   
 Bild zu malen. Wenn du also das nächste Mal das Bedürfnis hast, mich auf Telegram zu verteidigen,   
 ist das zwar sehr nett von dir, aber wenn jemand versucht, ein Video von mir zu machen, ist das   
 einfach nur dumm. Und wenn ich einige dieser Leute angreifen wollte, vertrau mir, würde ich das   
 nicht über Telegram tun.  
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Daniel Weissenberger | Vermittler 

Sprechen wir über die nächste Person, Daniel Weissenberger. Daniel ist ein deutscher SS-Offizier und 
hat auch direkt für Hans Brewer, auch bekannt als Rothschild, gearbeitet. Hans Brewer gehört zu den 
Leuten, die sich auf beide Seiten beziehen. Oft heiratete die Schwarze Sonne in die Rothschild-Famili-
en ein und umgekehrt, und das kam ziemlich oft vor. 

Wenn du diesen Nachnamen kennst, wirst du auch andere Leute aus der Geschichte wiedererkennen, 
wahrscheinlich aus der Zeit des Zweiten Weltkriegs, Leute aus dem Umfeld von Hitler. Es ist ein Famili-
enname und natürlich ist dieser Mann keine Ausnahme. Wir haben viele Male miteinander telefoniert, 
aber Ende 2010 haben wir uns persönlich im Intercontinental Hotel in Frankfurt getroffen. Es war Ende 
November, Anfang Dezember, und wir hatten dort einige Treffen. Er stellte mich bei einem Abendessen 
auch einem Mann vor, der das Backserver-System baute, nicht das Alpha-System, sondern sozusagen 
die versteckten schwarzen Server für JP Morgan. Ich machte den Mann also betrunken und flirtete ein 
bisschen mit ihm, und er erzählte mir, wie er es gemacht hatte. Es war sehr leicht, sehr einfach. 

Daniel hingegen versuchte nur, mich mit einer der Treuhänderinnen des Omega-Systems oder des 
Ordens zusammenzubringen, damit ich Alpha auslösen würde und sie dann Omega auslösen konnten. 

Daniel machte mich auch mit einer Gruppe namens Loge 999 bekannt, als ich in Deutschland war, wo 
sie ihren Sitz hat. Das sind Leute, die sehr gut in schwarzer Magie, dunklen Künsten und anderen Dingen 
ausgebildet sind, die über das Jedi-Programm hinausgehen, das die USA für die Ausbildung von so 
genannten industriellen Hellsehern haben. Ich habe diese Leute natürlich nicht wirklich angefasst, 
aber ich habe gesehen, wie er ihnen ein Bild von jemandem überreicht hat, den er tot sehen wollte, 
und diese Person ist dann tot. Sie sind also sehr wirksame Killer, sie müssen nur wissen, von wem du 
sprichst, und dann können sie ihn weltweit finden. Sie sind Fernwarnehmung-Beobachter, wie wir auf 
der hellen Seite, und sie können Menschen aus der Ferne töten. Ich hatte natürlich auch ein langes Ge-
spräch mit Daniel darüber, wie faszinierend das ist. Ich habe ihn gefragt, wie das funktioniert, und er 
hat es mir erklärt, wie das funktioniert. Stell dir vor, du kannst das auch auf der hellen Seite machen. 

Sunny: Warum sind diese Vermittler so frei, dir diese Informationen zu geben, denn meiner Meinung 
nach ist ein Vermittler jemand, der dir nur sagen will, was du tun sollst. 
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So funktioniert das aber nicht. Sie müssen erst einmal Vertrauen aufbauen, und Vertrauen kann man 
auf verschiedene Weise aufbauen. Informationen zu geben, um Informationen zu bekommen, ist eine 
dieser Möglichkeiten. 

Daniel war sehr deutsch, sehr schroff, sehr hitzköpfig, um es mal so zu sagen. Ich habe ihn und Asher 
auch in Russland getroffen. Ich traf sie damals in der Lobby des Ritz Carlton Hotels, sie versuchten, 
mein Vermittler zu sein, und sagen wir einfach, dass einige russische Leute dort waren, einige würde 
ich als alte KGB-Leute bezeichnen, aber manchmal sind sie es nicht, wenn du weisst, was ich meine. 

Zurück zum Treuhänder des Ordens, diesem Omega-Treuhänder. Ich kann sehr frustrierend sein, wenn 
ich mit diesen Leuten zu tun habe, denn erstens macht dich die Wahrheit verrückt, wenn du ihnen 
nicht abkaufst, was sie verkaufen, und zweitens hat er sich 11 oder 12 Stunden lang damit beschäftigt. 
Ich sass irgendwie die ganze Zeit in der Lobby. Ich bin mir sicher, dass es davon Videos gibt, denn das 
Ritz Carlton gehört zu Marriott und die ganze Kette. Ich sage es euch nur ungern, aber wenn ihr jemals 
in einem Marriott-Hotel irgendwo auf der Welt übernachtet habt, dann habt ihr vielleicht diese kleinen 
schwarzen Halbkugeln an der Decke gesehen. Das sind Kameras, die direkt mit dem FBI, der CIA und/
oder Interpol verbunden sind, je nachdem, wo ihr euch auf der Welt befindet. Alles, was du jemals in 
einem Hotelzimmer gemacht hast, wird also live an die Behörden übertragen, und das war lange vor 
der Einführung von Echelon. Auch alles, was in der Lobby von Hotels passiert, und natürlich alles im 
Ritz Carlton, und Marriott hatte einen Deal mit der russischen Regierung und der unterirdischen Anlage 
unter dem Kreml, wo sie auch alle Feeds empfingen, denn du weisst, dass sie schon zu Zeiten der 
UDSSR dort waren. Es gibt sie schon seit langer Zeit in diesen Gebäuden.  
Aber das stört mich nicht, ich mache nichts im Zimmer von irgendjemandem oder in einem Zoom-
zimmer oder in irgendeinem anderen Raum und es wäre mir egal, wenn die ganze Welt es sehen 
würde. Ich schäme mich überhaupt nicht, weil ich diese Dinge weiss. Du würdest dein Leben buch-
stäblich im Schrank verbringen, wenn du wüsstest, wie weit sie gehen, um dich zu überwachen. Das 
kann über deinen Kühlschrank, deinen intelligenten Trockner oder deinen Fernseher geschehen. 
Glaube also nicht, dass es einen Raum in deinem Haus gibt, den sie nicht jederzeit überwachen können, 
auch ohne einen Satelliten über deinem Kopf, von denen ich derzeit zwei habe, 24 Stunden am Tag, 
sieben Tage die Woche. Wenn du das alles weisst, kannst du entweder dein Leben weiterleben oder 
dich in einem Schrank verstecken, weil du nie eine Privatsphäre haben wirst, vor allem wenn du ich 
bist. So etwas gibt es nicht, dieses Haus ist bezüglich der Infrarotüberwachung und ich weiss, dass sie 
alles hören, was ich in diesem Haus vor Ort sage. Das erwarte ich auch, und manchmal unterhalte ich 
mich sogar im Schlafanzug mit diesen Leuten im Wohnzimmer, und sie wissen es auch. Ich mache mir 
hier keine Illusionen und habe nichts zu verbergen, also ist es mir egal. Es gibt nichts, was ein anderer 
Mensch auf der Welt tun könnte, um mich in irgendeiner Weise zu blamieren. Aber aus irgendeinem 
Grund scheint Langley 5 zu glauben, dass das funktionieren könnte, um mich zu brechen. 

Am Ende der 11‒12 Stunden, in denen ich mit den Leuten in der Mitte, die von der russischen Regie-
rung waren, hin und her geredet habe, verlangte Daniel, Putin zu sehen, er würde ihn gerne sofort 
treffen. Und als der Russe sagte, es sei zu spät, ich könne das jetzt nicht für dich tun, aber er solle morgen 
wiederkommen; typisch für Agenturen, die immer morgen und nie heute sind, fand das nie statt. Aber 
er stand mitten im Hotel und schrie aus vollem Halse: «Wenn ich ihn jetzt nicht sehe, werde ich das 
gesamte Finanzsystem Russlands lahmlegen! Einfach so, ich werde es tun!» 

Ich hatte diesem Mann schon den ganzen Tag das Gehirn verdreht, also war er schon ziemlich frustriert, 
und das war eigentlich reine Absicht meinerseits, denn ich wollte einfach nur, dass sie verschwinden. 
Ich wollte diesbezüglich weiterkommen und wusste nicht, dass es sich um eine doppelte Verriegelung 
handelte, damals, vor dem Lichtzeitalter, vor dem Ablaufen der Bündnisse und all den Dingen, die wir 
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oder ihr von mir gelernt habt. Die Jungs, die Russen, sagten also: «Warte, lass mich sehen, was ich tun 
kann. Alles, um aus der Tür zu kommen, aber ich habe einen Trick von den Russen gelernt. Sie trugen 
immer mehrere Handys bei sich, und wenn du aus einer Situation herauskommen wolltest, hattest du 
deine andere Telefonnummer parat. Du drückst also auf den Knopf und dann klingelt dein anderes 
Telefon und du ziehst ein Taschentuch heraus, tust so, als würdest du dir die Nase putzen und sagst: 
«Oh, hier ist Jesus Christus, ich muss rangehen, ich bin gleich wieder da. Dann hältst du das Telefon an 
dein Ohr, gehst raus und fängst an zu reden. Das ist ein ziemlich cooler Trick, oder? Ich habe ihm dabei 
zugesehen, als er diese Sache mit Daniel gemacht hat. Ich habe also etwas aus der Erfahrung gelernt, 
als ich ihn wie ein Verrückter in der Hotellobby herumlaufen sah. 

Ich sass gerade da, trank einen Kaffee und beobachtete das Geschehen, als er sich schliesslich hinsetzte 
und anfing, mich anzuschreien. Das war eine schlechte Idee. Ich hatte bereits 11 bis 12 Stunden mit 
ihm zu tun gehabt, ich meine, ich bin dieser Person buchstäblich ins Gesicht gefallen, denn jetzt wird 
mein Adrenalin ausgeschüttet und denk daran, was mit Kim passiert. Mein Körper gerät natürlich in 
Wallung und ich schrie ihm ins Gesicht und sagte lauthals: «Ich bin fertig! Dann fing ich an, ihn zu 
schubsen. In der Nacht kam es zu einer körperlichen Auseinandersetzung im Hotelzimmer und soweit 
ich weiss, haben er und der andere Kerl ihre Sachen gepackt und die Nacht in der deutschen Botschaft 
verbracht, bis sie einen Flug nach Hause bekommen haben. Also gut geritten. 

Wenigstens hat er am Ende gelacht und gesagt: «Weisst du, du hättest nicht noch eine Flasche raus-
holen müssen. Es gibt einen Ausdruck in deinem Gesicht, wenn du fast erstarrst.» Die Leute wissen 
nicht, wie sie es erklären sollen, aber ein paar Leute haben mich angeschaut und gefragt, ob du be-
trunken bist, weil ich meine Worte gelallt habe, aber das war nicht der Fall, sondern, es war so, als war 
ich einfach leer. 
Ich war nur auf Kaffee und ich kann dir versichern, dass kein Alkohol in meinem Kaffee war, sonst wäre 
ich um 22:30 Uhr eingeschlafen. Ich habe Kaffee getrunken, weil ich wusste, dass etwas passieren würde, 
und ich wollte wach bleiben. Damals war es eigentlich eine Tasse Espresso. Wenn sich jemand das 
Video ansieht, von dem ich spreche, hatte ich Espresso mit einem süssen kleinen Herz darin und der 
Zimtstange bezüglich. Ihr werdet sehen, dass genau das, was ich euch erzähle, wahr ist. Ich hatte einen 
blauen Anzug an, ich erinnere mich noch genau daran, mit einem lilafarbenen Hemd. Also gut geritten 
zur deutschen Ss, aber danke für die Ausbildung. Sie haben sehr wenig Geduld, also ist es sehr einfach, 
wenn du jemandem von der deutschen SS begegnest … nichts für ungut, aber alles was du tun 
musst, ist, weiter auf die Knöpfe zu drücken und irgendwann werden sie sich in einen Verrückten ver-
wandeln und du darfst nicht lachen, du musst einfach mit einem geraden Gesicht dasitzen. 

Sunny: Was genau wollte er, dass du tust? Du hast gesagt, dass ihr 12 Stunden oder länger geredet 
habt, was war der Zweck? 

Nun, eine untypische Sache, die Agenturen machen, und das ist so ziemlich in allen Agenturen auf der 
Welt üblich, ist die Vertrauensbildung. Informationen zu geben und zu sagen, dass du bei uns sicher 
bist, ist ein weit verbreiteter Faktor. Aber so zu tun, als ob man kein Englisch spricht, ist eine andere 
Sache, um einen Übersetzer dazwischen zu haben. Ich tue einfach so, als ob ich keinen internen Über-
setzer hätte, der die Frequenz im Gehirn lesen kann, bevor die Worte aus deinem Mund kommen. Es 
ist egal, was jemand sagt, du kannst tatsächlich lesen, was aus seinem Mund kommen wird und es ist 
wie ein innerer Übersetzer. Ich würde niemandem sagen, dass ich alles verstehe, was du sagst, wir 
können hier alle dasselbe Spiel spielen. Andere Dinge, die Menschen tun, sind teilen und erobern, sich 
trennen, so dass es jetzt Misstrauen zwischen zwei Parteien gibt. Das habe ich schon früher beobachtet, 
das war nicht das erste Mal, dass mir das passiert ist, und das war auch zwischen mir und einer anderen 
Person, über die wir in ein paar Minuten sprechen werden, der Fall. 
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Nikolai Sawtschuk | Vermittler 

Jetzt lass uns über Nikolai, den russischen Spion, sprechen. Nikolai ist ein ehemaliger KGB-Agent, seine 
rechte Hand und einer von Putins Operateuren, die seine Präsidentschaft geleitet haben. Vergiss nicht, 
dass kein Präsident allein ist, Putin regiert das Land nicht allein und dies ist einer von Putins Operateuren. 

Dieser Herr hat auch eine Tätowierung. Ob er noch lebt, weiss ich nicht, denn das ist schon eine Weile 
her und er war damals schon etwas älter. Aber zwischen dem Daumen seiner rechten Hand und seinem 
rechten Zeigefinger war ein Hakenkreuz tätowiert. Schon am nächsten Tag kommt dieser Typ ins Hotel 
und ist jetzt mein bester Freund. Er sagt: «Ich konnte sie nicht zu Putin bringen, aber ich bringe sie zu 
Putin, blah blah blah, und so weiter. 

Nun zog ich ins Kempinski Hotel um, wo ich zwischen Weihnachten und Neujahr, etwa eine Woche 
lang blieb. Wir trafen uns jeden Tag in der Lobby des Hotels, denn es war Ferienzeit in Russland, was 
ganz anders ist als in den USA und vielen anderen Ländern, weil der ganze Ort geschlossen ist und 
man niemanden erreichen kann. Seine Tochter begleitete ihn, weil sie in der Schule Englisch lernte, 
und sie war bei einigen dieser Treffen unsere «Übersetzerin». 

Ich verbrachte Tag für Tag viel Zeit mit diesem Mann und der anderen Treuhänderin. Ich war derjenige, 
der das Terminal des Verteidigungsministeriums, das AVP4-Terminal, zur Überprüfung von ihr und mir 
bestellt hat. Ich habe es über einen Freund von mir bestellt, den ich nur JB nenne. Er weiss, wer er ist, 
und jeder andere weiss wahrscheinlich auch, wer er ist. Es wurde nach Moskau geliefert und dort in 
der russischen Zentralbank installiert. Kurz danach, als das Terminal in Moskau ankam, waren Vertreter 
von JP Morgan Chase, Credit Swiss, UBS, City Bank, Federal Reserve, Treasury, Barclay's, Bank of America 
und so weiter, alle da und wohnten im Hotel Golden Ring in Moskau. 

Erinnere dich an die Sache mit dem Teilen und Erobern. 

Ich war vielleicht eine Woche lang im Kempinski Hotel. Ich habe sogar Bilder aus dem Fenster geschos-
sen, als es in der Basilius-Kathedrale schneite. Aber das Spiel und der Grund, warum wir dort waren, ist, 
dass ich als Direktor des Alphasystems und sie als Omega-Treuhänderin, also wäre ich es gewesen, der 
sie zu all diesen Leuten gebracht hätte, und sie kamen alle wie die Aasgeier herein. Während ich dort 
war, traf ich auch einen der anderen Fünf-Sterne-Generäle in der Lobby des Marriott Grand Hotels, 
sein Name war La Phillip. Er arbeitete im Berliner Büro des US-Verteidigungsministeriums, das eigentlich 
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für die Sicherheit des Finanzsystems zuständig war. Wenn du in einer Zentralbank arbeitest oder mit 
der Regierung eines Landes zu tun hast, siehst du deshalb oft: «Dies wird vom Schatzamt der USA 
geschützt», das ist der Orden der Schwarzen Sonne, eine Körperschaft und in keiner Weise Teil der 
Regierung. 

Auch dazu habe ich Briefe, die ich dir zeigen möchte. So ging das monatelang, und er konnte mich 
einfach nicht erreichen. Sobald du die KGB-Persönlichkeit, die Ex-KGB-Persönlichkeit und ihre Eigen-
heiten kennenlernst, verbringst du so viel Zeit mit diesen Leuten und schiesst ihnen nicht einfach in 
den Kopf und verlässt sie. Das geht nicht wirklich, denn wie sollst du lernen, wie sie arbeiten, wenn du 
keine Zeit mit ihnen verbringst, und diesmal war ich sechs Monate lang dort. Er ging auch in die Hotel-
lobby und beschlagnahmte meinen Reisepass, weil er ein Agenturtyp ist. Er sagte mir, dass er eine Visums-
verlängerung besorgen würde. Das ist aber nicht passiert. Am Ende musste ich zur US-Botschaft gehen, 
um ein Visum zum Verlassen des Landes zu bekommen.  

Anfang März gab er mir schliesslich meinen Pass zurück und sie versuchten, Dokumente zu fälschen, 
in denen stand, dass ich als Bevollmächtigter das Alpha-System an sie übergeben hatte. Ja, das 
haben sie getan, dessen bin ich mir bewusst.  

Das geschah auch im Auftrag von Putin, und es war die gleiche Zeit, als Marduk, Enki und Enlil in Russland 
ankamen und mit Putin direkt darüber sprachen, was er tun sollte. Angeblich sollten sie mir 2 Millionen 
Dollar geben und ich sollte in sechs Monaten wiederkommen. Das wäre im Januar gewesen, als dies 
alles passierte. Ich verliess das Land erst am 4. April, und damals glaubte ich, dass ich das Geld wirklich 
bekommen würde. Sie sagten mir, dass ich in sechs Monaten wiederkommen könne, und der Grund 
dafür war, dass Mitte 2011 das Abkommen mit der Federal Reserve über das Vertrauen, oder man könnte 
es das Alpha-System nennen, den nie endenden Geldfluss in Form von Zuteilungszahlen, ausgelaufen 
war. Das war im Jahr 2011, was bedeutete, dass es keine weiteren Verpflichtungen mehr gab. Man sagte 
ihm fest, er solle bis zu diesem Datum warten, aber ich habe das Geld nie bekommen und Nikolai, der 
russische Spion, hat es genommen. 

Nikolai, der russische Spion, kam auch eines Tages in mein Hotelzimmer. Das war nichts Schändliches, 
er kam, um mir ein paar «Informationen» zu geben. Ich war gerade vom Fitnessstudio zurückgekommen 
und er sah mich an, hielt mein Gesicht und sagte: «Du bist so süss, so süss. Da ist was dran, denn direkt 
unter meinem Kinn waren seine beiden Finger, genau hier bezüglich meines Gesichts die beiden 
Daumen und ich glaubte nichts davon. Ich fragte mich, warum ich auf einmal so süss sei? Innerhalb 
von etwa 24 Stunden fing ich an, Blut zu urinieren. Mir wurde wirklich sehr schlecht. Diesen Trick habe 
ich auch von Mr. Nikolai gelernt. Sie geben eine Chemikalie auf die eine Hand und eine andere auf die 
andere Hand und lassen die beiden Hände sich nicht berühren, während man die Chemikalie auf die 
Hände hat. Er brauchte nur die beiden Chemikalien zu mischen und wurde nicht krank, sondern ich 
wurde krank.  
Ich hatte natürlich nicht vor, einen Arzt zu rufen, denn der hätte mich wahrscheinlich umgebracht. Ich 
ging in die Apotheke und besorgte mir Unmengen an Vitamin C und andere rezeptfreie Mittel und 
schaffte es, mich wieder in Form zu bringen. Es dauerte ein paar Tage, bis ich mich auch nur ein bisschen 
besser fühlte, und wahrscheinlich ein paar Wochen, wenn nicht länger, bis ich wieder 100 % fit war. 

Sunny: Was glaubst du, was das Ziel war? Warum sollte er das tun? 

Weil sie bereits glaubten, die Vollmacht zu haben! 

Sie hatten bereits meinen Pass kopiert; aus diesem Grund nahmen sie meinen Pass mit. Wahrscheinlich 
erschafften sie eine Art «russischen Kim», was ich aus vielen Gründen komisch finde, und glaubten, sie 
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könnten einfach weitermachen, ohne dass jemand etwas mitbekommt. Ich wäre im Hotelzimmer einfach 
tot umgefallen und dann wird sie zu mir. 

Sie sind wirklich rücksichtslos. 

Bleib dran für Teil 2. 

PJZ 

Verfasser: PJZ von justempowerme.com  –  Übersetzung ins deutsche von aquaryon 

Ähnliche Beiträge | Basierend auf Kim's UNN-Lageberichten 
Unter diesem Link findest du die gesamte Liste, kategorisiert von der neuesten bis zur ältesten am Ende dieses 
Beitrags: Wer ist Kimberly Ann Goguen, auch bekannt als «Kim Possible»? | Just Empower Me & Siehe auch Fragen 
& Antworten | Glossar | Just Empower Me 

Hat dir dieser Beitrag gefallen? 

Spende Pamela J. Zeller einen Kaffee. 

by jemgroup | 17.1.2024 – V1  Seite  14

https://www.buymeacoffee.com/jemgroupA
https://t.me/c/1935548310/143/1076
https://t.me/c/1935548310/1/91
https://justempowerme.com/who-is-kimberly-ann-goguen-aka-kim-possible/
https://justempowerme.com/question-answers-glossary/
https://justempowerme.com/question-answers-glossary/
https://justempowerme.com/question-answers-glossary/
https://justempowerme.com/question-answers-glossary/


Sonderbericht von Kim Goguen vom 12. Januar 2024 (Teil 1)

OFFIZIELLE UNN TELEGRAM CHATS  (Im Besitz von Kim Goguen) 

⭐  UNITED NETWORK (CARE-Ankündigungen) 🆕  

Dieser Kanal hat den offiziellen CARE-Kanal ersetzt. Hier kannst du Beiträge von Kim Goguen und dem 
Team kommentieren. 

⭐  UNITED NETWORK NEWS CHANNEL (SAME) 

Willkommen zum United Network News Channel hier auf Telegram. Auf diesem Kanal findest du alle 
offiziellen UNN-Meldungen, wie z.B. Eilmeldungen, Nachrichten-Updates, Field Messenger-Berichte, 
neu veröffentlichte Episoden von UNN-Shows und wichtige Informationen vom Ground Command.  

⭐  UNN FIELD MESsENGERS (CARE) 🆕  

Offizieller UNN Field Messenger Chat zur Inspiration und Erstellung von Berichten aus deiner  
lokalen Gemeinde! 

⭐  CENTER FOR HEALTH AND WELLNESs OF EARTH 🆕  

Das CHWE ist der neu ratifizierte Ersatz für das GHWC! Mach mit bei uns und erfahre alles über  
Gesundheit und Wellness, Tipps, Ideen und Updates bezüglich all unserer Programme weltweit! 

Die OFFIZIELLE CARE-Telegrammliste wird bei Bedarf aktualisiert 

 Wichtige Links: United Network News 
  https://news.unitednetwork.earth/ 
  https://t.me/unitednetworkglobalnews 

  C.A.R.E.  United CARE Announcements 
  https://t.me/CAREAnnouncementsUNN 

  G.H.W.C  Global Health and Wellness Consortium 
  https://ghwc.global/ 
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Sonderbericht von Kim Goguen vom 12. Januar 2024 (Teil 1)

Per Anhalter zum Himmelfahrtstag 

Herzlich willkommen! Mit meinem Blog möchte ich Menschen unterstützen, die sich schon lange 
auf dem Weg des Grossen Erwachens befinden. Wir sind es besonders leid, die Schläfer zu beob-
achten, die scheinbar nie aufwachen werden. Es ist schmerzhaft, aber wir sind auf dem Weg 
dorthin! Wir haben schon vor Jahren eine kritische Masse im kollektiven Bewusstsein erreicht, 
sonst würde der Scheinwerfer nicht so hell auf die Korruption, den Verrat und die Verbrechen 
gegen die Menschheit, insbesondere gegen die Kinder, leuchten. Mit diesem Publikum im Hinter-
kopf habe ich beschlossen, einige meiner Lieblingsführer zu teilen, die ich auf meinem Weg zum 
Grossen Erwachen gefunden habe. Ich bin unendlich dankbar für das Wissen, die Weisheit und 
die Wahrheit, die sie in die Welt bringen, und ich hoffe, dass auch Sie einen grossen Schatz finden 
werden.    

  Pamela Zeller – JEM 
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HAFTUNGSAUSSCHLUSS 

Ich bin nur ein unabhängiger Blogger und Wahrheitssucher und stehe nicht in Verbindung mit Kim Goguen oder ihrem Team. Wenn 
mein Schreibstil jemanden zu der Annahme verleitet hat, dass ich für Kim spreche, dann möchte ich klarstellen, dass ich mir nur 
Notizen mache, wenn ich ihren Geheimdienstberichten zuhöre und sie zu einem Artikel zusammenstelle. Sie sollten nicht den 
Platz einnehmen, an dem man von Kim selbst hört. Meine Beiträge sind nur Hilfen zu ihren Videos, die IMMER in meinen Beiträ-
gen verlinkt sind. Wenn Sie sie über etwas sprechen gehört haben und Hilfe brauchen, um das Video zu finden, in dem sie ein be-
stimmtes Thema erwähnt, hoffe ich, dass meine Seite Ihnen bei der Suche helfen kann. 

Als ich vor vielen Jahren anfing, von Kim zu lernen, bevor sie United Network News gründete, hatte ich wirklich Schwierigkeiten, Infor-
mationen über sie zu finden. Ich habe gehört, dass andere das Gleiche sagen. Anstatt mich zu beklagen, beschloss ich, etwas zu tun, 
um zu helfen. 

In Anbetracht der ernsten Situation, mit der die Menschheit konfrontiert ist, nämlich dass Psychopathen ihr Bestes tun, um ihren 
ultimativen Plan zu verwirklichen, uns alle zu töten, bin ich der festen Überzeugung, dass die Informationen, die Kim zur Verfügung 
stellt, das, was sie lehrt, und ihre Geheimdienstberichte öffentlicher und leichter zugänglich sein sollten. Das ist eine gute Priorität, 
zumindest in meinem Kopf und noch mehr in meinem Herzen. Lassen Sie mich also ganz offen sein. Ich bin nur ein Mensch, der viel 
von Kim gelernt hat, indem er ihr zugehört hat. Ich bin ein guter Autor, also versuche ich zu helfen, indem ich eine weitere Möglich-
keit biete, diese Informationen zu teilen. Daran hat sich mein moralischer Kompass in diesen schwierigen Zeiten orientiert. 

PJZ  


